

portalMBA.es MBA postgrado MBA executive MBA internacional Elige el tuyo

El Ranking de los principales Masters MBA de España

www.PortalMBA.es Anuncios Google

Lunes 08 de marzo de 2010 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

- coches
- pisos

laopiniondegranada.es NOTICIAS Granada

HEMEROTECA » EN ESTA WEB Google

- PORTADA
- GRANADA
- ACTUALIDAD
- DEPORTES
- OPINIÓN
- CULTURA
- BLOGS
- OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Costa tropical Comarcas Entrevistas A fondo Empresas

laopiniondegranada.es » Granada

Patrimonio

La Junta reforma La Madraza para su uso cultural

La actuación enmarcada en el Plan Plurianual de Inversiones para las universidades andaluzas, ha supuesto una inversión de 4,7 millones de euros

18:49



EFE La Junta de Andalucía ha invertido 4,7 millones de euros en la reforma del emblemático edificio granadino de La Madraza, primera universidad de Occidente al estilo de la Norteáfricana, para recuperarla para uso cultural a partir de otoño.



El edificio de La Madraza, en una imagen de archivo. Juan Palma

El edificio estará en funcionamiento a partir del próximo curso académico después de esta actuación, enmarcada en el Plan Plurianual de Inversiones para las universidades andaluzas, ha explicado en un comunicado el delegado de Innovación, Ciencia y Empresa, Francisco Cuenca.

El proyecto de recuperación de La Madraza ha corrido a cargo del equipo que dirige el arquitecto Pedro Salmerón y se ha dirigido a espacios como el oratorio y anejos con vista a su uso para conferencias, exposiciones y seminarios, entre otros.

En noviembre de 2006 se dio por concluida la segunda línea de intervención en La Madraza, que supuso la restauración de la fachada del palacio y estos trabajos pusieron al descubierto una rehabilitación integral hecha en el siglo XVIII y permitió recuperar uno de los pocos ejemplos de pintura mural del barroco que se conserva en Granada.

A esa segunda fase precedió una primera que concluyó en 2002 y que consistió en la rehabilitación integral de las cubiertas para evitar el estancamiento de agua que presentaba.

Con el proyecto integral de rehabilitación de La Madraza, un edificio catalogado como Bien de Interés Cultural (BIC) cuya construcción se inició en el siglo XIV aunque continuó en los siglos XVI y XVII, la Universidad de Granada recupera el edificio para uso docente.

HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual



Anuncios Google

Carreras a distancia

ADE, Economía y Derecho Desde tu casa. Infórmate aquí! online.ucavila.es/

Jornadas Antropología

(Des)Encuentros (Granada) Ciencias y Movimientos Sociales apuntesdeantropologia.blogspot.com

Vuelos desde Granada

Los mejores precios para volar de Granada a casi cualquier destino www.best2fly.com

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario